

# WNI

## DPD KESTI TTKKDH Kabupaten Tangerang Melepas Para Atlit Ke Acara Bekasi Premier Pencak Silat Tournament

Sopiyah Hadi - [TANGERANG.WNI.OR.ID](http://TANGERANG.WNI.OR.ID)

Nov 17, 2023 - 18:28



TANGERANG - KESTI TTKKDH DPD Kabupaten Tangerang pada Kamis malam, sekitar pukul 21.15 wib melepas perjalanan atlit silatnya di halaman Padepokan Putra Silih Asih Cikupa Tangerang Banten untuk memperebutkan Piala DisporaBudpar Bekasi. Kamis (16/11/2023).

Pelepasan keberangkatan atlit silat dari aliran Cimande yang dibungkus dalam bendera KESTI TTKKDH inipun dilepas oleh wakil ketua KESTI TTKKDH Kabupaten Tangerang, Adit Batara yang mewakili H. Dudin Sasmita yang sedang dinas luar kota.

Kepada media Adit menjelaskan, puji syukur kepada Allah Subhanahu Wata'ala dimana pada malam ini kita bisa melepas keberangkatan para atlit silat kita dengan berjumlah 20 personil untuk mengisi acara Bekasi Premier Pencak Silat Tournament memperebutkan Piala Dispora Budpar Bekasi.

Kepada para putra putri terbaik kita saya mengucapkan selamat jalan dan semoga pulang membawa keberhasilan.



Adapun didalam pertandingan itu sudah pasti ada yang menang dan ada yang kalah, akan tetapi apa bila kita kalah, ambil hikmah dari kekalahan kita itu dan untuk lebih giat berlatih lagi.

Begitupun sebaliknya, ketika kita menang, janganlah jumawa atau sombong dengan kemenangan kita, dengan kemenangan kita, baiknya kita lebih bertawadhu, lebih rendah hati terhadap sesama. Karena lanjut Adit, sikap yang rendah hati dan tidak sombong itu sudah menggambarkan atau sudah sewajibnya kita jalankan sesuai dengan pertaleqan atau sumpah janji kita di

persilatan Cumande.

Yang paling penting lagi adalah, ini semua untuk menambah wawasan kita dan menambah pengalaman kita. Karena pengalaman adalah ilmu yang paling berharga.

Sekali lagi saya sampaikan buat putra putri kami yang ikut bertanding, dimanapun kita berada, terus jalin persaudaraan supaya kita lebih makin banyak teman-teman dan saudara.

Dan yang terakhir adalah, saya mewakili seluruh pengurus KESTI TTKKDH DPD Kabupaten Tangerang mengucapkan banyak Terima kasih kepada bapak. Teguh Pambudi PT. GYOKAI INDONESIA dan bapak H. Caesar Rismanto, S.T, M. M, Partai Gerindra, calon DPRD Kabupaten Tangerang Dapil 5, para Dewan Pembina yang banyak mendukung kegiatan-kegiatan, baik materi, pikirannya demi kemajuan KESTI TTKKDH .

Dan tak lupa juga ucapan Terima kasih kepada Camat Cikupa yakni bapak. H. Supriyadi yang selalu suport dan bersumbangsih untuk kegiatan-kegiatan kami. Semoga amal kebaikan smuanya digantikan oleh Allah Subhanahu Wata'ala. Juga ucapan Terima kasih kepada para pelatih silat Cimande KESTI TTKKDH yang sudah terbukti banyak mencetak kemenangan di ajang Seni Tari, dan Laga. Tanpa kegigihan dan semangat para pelatih, tentunya kita ini tidak ada apa-apanya tutup Adit Batara wakil ketua 2 KESTI TTKKDH DPD Kabupaten Tangerang.

H. Caesar Rismanto, ST. MM, selaku dewan pembina KESTI TTKKDH DPD Kabupaten Tangerang yang akan meyalonkan diri menjadi anggota DPRD Kabupaten Tangerang dari partai Gerindra Dapil, 5, nomor urut, 9 yang berhasil dihubungi media via WhatsApp menyampaikan, saya selalu pembina berkewajiban mendukung dan menyupport para atlit silat kita yang akan berlaga di Bekasi. Semoga para atlit silat kita pulang dengan membawa keberhasilan. Terus berjuang demi mencapai prestasi yang gemilang.

Dan saya mohon bantuan serta dukungannya, agar hajat saya menjadi anggota DPRD Kabupaten Tangerang bisa berhasil sesuai harapan kita semua. Kepada warga Dapil 5 yang meliputi Kecamatan, Panongan, Curug dan Kecamatan Cikupa tolong dukungan suaranya.

Mari kita ciptakan pesta demokrasi yang aman Damai dan kondusif pungkas H. Caesar Rismanto, S.T, MM